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Allegato alla Deliberazione n. 1 del 19/02/2016   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  19/02/2016  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1   DEL 19/02/2016, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Comunicazione del Vice Sindaco inerente il cambio di logo 
del MoVimento 5 Stelle e contestuale adozione del nuovo 
simbolo per il Gruppo consiliare (comunicazione del Cons. 
Lavarello prot. n. 3065 del 30/01/2016). 
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Causa problemi all’impianto durante la registrazion e, non è 
purtroppo possibile garantire una fedele trascrizio ne del file audio 
(N.d.T.) 
 
Seduta aperta alle ore 21:05. 
 
Il Segretario Generale procede all’appello.    
  
PRESIDENTE  
La seduta è valida.  
Procediamo con gli scrutatori: Iacone, Scardavilli, Giorgi.   
 
PUNTO N. 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  COMUNICAZIONE DE L 
SINDACO INERENTE IL CAMBIO DI LOGO DEL MOVIMENTO 5 
STELLE E CONTESTUALE ADOZIONE DEL NUOVO SIMBOLO PER  IL 
GRUPPO CONSILIARE 
  
PRESIDENTE  
Come avrete visto dalle cartelline e anche dai mass media il Cons. 
Lavarello non è presente, il Movimento 5 Stelle *** presentato in Consiglio 
Comunale anche a livello politico, penso sia giusta la comunicazione del 
Consigliere.   
“Alla cortese attenzione del Sindaco di Lavagna, Dott. Sanguineti, 
Segretario Dott.ssa Caviglia e per conoscenza al Presidente del Consiglio 
Comunale Avvocato Barbieri 28 gennaio 2016, oggetto cambio logo del 
Movimento 5 Stelle contestuale al nuovo simbolo consiliare. Con la 
presente sono a comunicarvi l’avvenuto cambio di logo identificativo del 
Movimento 5 Stelle Nazionale avvenuto con votazione in rete degli iscritti 
al Movimento Cinque Stelle per la scelta del nuovo simbolo del movimento 
politico, Movimento 5 Stelle contestualmente comunico anche l’adozione 
per il Gruppo consiliare  che rappresento, leggo di seguito il nuovo logo. 
In fede per il Gruppo consiliare: Alessandro Lavarello”.   
Ovviamente non va votato perché all’interno del Consiglio Comunale c’è 
un partito politico rappresentato, se ci sono interventi dite, altrimenti si va 
avanti perché era mera comunicazione. 
 


